日本国憲法
「行基噴水前にてスタンディング
となたでもご参加ください!

★ 12回目は 5月11日(金) 13時半から14時半まで

★ 13回目は 5月18日(金) 13時 から14時 まで

★ 14回目は 6月1日(金) 13時半から14時半まで

りか国語で書いた憲法9条】【9条ってホンマに役だつんか?】【9条に自衛隊を書き込むって安倍総理は言っているけど】などのチラシを配りながら、3000万人署名を集めます。

終了後、マグドナルドで温かいコーヒーを飲みながら、 その日のことを話し合いましょう。

安倍政権によって 9 条が変えられようとしているのに、まだまだそれがどういうことか理解し、考えている人は少ないように感じます。

特に 9 条に加えようとしている \*自衛隊" は、今までの自衛隊ではなく「安保法制によって変えられた自衛隊」、「海外に出かけていって同盟国のためにも戦う自衛隊」だということをはっきり理解している人は、本当に少数です。

このことについても、私たちも勉強しつつ街行く人たちと話したいと思っています。しかし、 人々の反応は必ずしも良くはありません。でも熱心に意見を言ったり、聞いたりしてくれ る若者もいますし、戦争は絶対あかんというお年寄りもいて、本当にはげまされます。

## 2 週間に一度 ご一緒に行基の噴水の前で 街行く人と 9 条の話をしましょう

問い合わせ:木村(090-1442-1827)、佐川(090-9885-9756)